

ABSTRAK

Misdawati Matondang, NIM 3142111014, Jurusan Pendidikan Pancasila Dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial. “Strategi Dinas Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak Provinsi Sumatera Utara Dalam Melatih Kepemimpinan Perempuan Di Bidang Politik.”

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Strategi Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Provinsi Sumatera Utara dalam melatih kepemimpinan perempuan di bidang politik. Penelitian dilaksanakan di kantor Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Provinsi Sumatera Utara yang beralamat di Jalan Iskandar Muda No.272, Medan Petisah, Kota Medan, Sumatera Utara. Metode penelitian yang digunakan oleh penulis adalah metode deskriptif kualitatif yaitu cara atau metode yang menggambarkan keadaan atau objek penelitian di lapangan. Alat pengumpul data yang digunakan untuk memperoleh data yang dibutuhkan dalam penelitian ini adalah Wawancara dan dokumentasi. Teknis analisis data yang digunakan dalam penelitian adalah pengumpulan data, reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*data display*) dan penarikan kesimpulan (*verification*). Narasumber dalam penelitian ini adalah Ibu Dahlia sebagai Kepala Seksi Kelembagaan Pengurusutamaan Gender Bidang Sosial Politik dan Hukum dan Ibu Emmy Suryana sebagai Kabid Peningkatan Kualitas Hidup Perempuan dan Kualitas Hidup Keluarga. Strategi Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Provinsi Sumatera Utara dalam melatih kepemimpinan perempuan di bidang politik sudah cukup maksimal hal ini telah mengimplementasikan empat strategi yang menjadi acuan pelaksanaan pelatihan kepemimpinan perempuan dibidang politik diantaranya Strategi Organisasi, Strategi Program, Strategi Pendukung Sumber Daya dan Strategi Kelembagaan yang merupakan pengembangan strategi. Adanya sasaran dan tujuan dinas PPPA untuk meberdayakan perempuan serta menyediakan anggaran, fasilitas dan sarana pelatihan baik berupa metode pelatihan serta narasumber yang ahli dibidangnya. Sumber dana yang diperoleh berasal dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) dan bekerjasama dengan Kementerian Pusat, Selain itu, telah adanya keterwakilan perempuan dalam parlemen dan partai politik.

Kata Kunci: Strategi Dinas PPPA, dan Kepemimpinan Perempuan